

Bald ziehen die ersten Minis aus...

27.02.2014 07:15

Ach, die sind zuckersüß

Es hat viel Spaß mit ihnen gemacht, mit diesen kleinen Zuckerpüppchen. Lieb und lustig sind sie, neugierig auf die Welt, kleine Kramliesen im Garten und Schwanzwackler/Kuschelkinder auf dem Schoß. Alles, wie es sein soll, richtig prima. Die Prägung schreitet jeden Tag voran, gestern sind die Halsbändchen angekommen (lieben Dank an Sarah Böhmke vom kleinen Barladen!) und so üben wir heute nochmal das Laufen am eigenen Halsband an der Leine. Vielleicht klappt es ja auch noch mit einem kleinen Ausflug... :) Diese kleine Bande ist unserer Mia so ähnlich, so temperamentvoll und lieb, daß es richtig schwer fällt, sie bald gehen zu lassen - aber das ist ja immer so.



Einen Kommentar schreiben